
 

 

SIVOM DE BERCHE ET DAMPIERRE SUR LE DOUBS 

25420 

COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU CONSEIL SYNDICAL 

SÉANCE DU 12 SEPTEMBRE 2024 
 

Présents : Mesdames CHARRIER Béatrice, MENETRIER Lucile et MOINE Julie et de Messieurs BONNOT Pierre-
Marie - GENIN Yanick –- PETIOT Jean-Luc - SAILLET Jean-François et RENAUD Jean-Claude. 
Ayant donné procuration :   Mme CHIPEAUX Céline a donné procuration à M. SAILLET Jean-François 
Absente excusée : Mme GROS Virginie - GANARD Michel - MITTON André 
Secrétaire : Mme CHARRIER Béatrice 
 
Approbation du compte rendu de la réunion du 03 juillet 2024 

 
POSTE DE REDACTEUR 
Monsieur le Président expose qu’il est nécessaire de créer un poste de rédacteur pour la personne dont l’intitulé 
du poste est secrétaire générale de mairie. A l’unanimité, le conseil syndical approuve la création du poste de 
rédacteur ainsi que la suppression du poste d’adjoint administratif. 

 
 

DECISION MODIFICATIVE N°2 
Le Président précise qu’il y a lieu de voter une décision modificative au budget 2024 :  

Désignation Diminution Augmentation 

DI 2132/041 : Bâtiments privés   20 160.48 € 

RI 2131/041 : Bâtiments publics   20 160.48 € 

L’exposé du Maire entendu, les membres du Conseil syndical donne un avis favorable à cette décision modificative 
N°2. 

 
DECISION MODIFICATIVE N°3 
Le Président précise qu’il y a lieu de voter une décision modificative au budget 2024 : 

Désignation Diminution Augmentation 

DI 2151/21 : Réseaux de voiries  2 000.00 €  

DI 2158/21 : Autres installations 500.00 €  

DI 165/16 : Dépôt et cautionnement   2 300.00 € € 

L’exposé du Maire entendu, les membres du Conseil syndical donne un avis favorable à cette décision modificative 
N°3. 

 

TARIF SALLE INTERCOMMUNALE 
Au règlement de location, il sera ajouté la gratuité de la location pour les enterrements. 
 
 
ECOLE 
Mme HENNEQUIN informe que des tables sont trop petites pour les grands élèves. Il faut établir un inventaire et investir 
dans du nouveau mobilier chaque année. 
 
  
INFORMATIONS DIVERSES 
- Repas des aînés : commencer à chercher un prestataire 
- Salle intercommunale : volet de la porte d’entrée qui doit être réglée par l’entreprise qui l’a posé. 
- Déneigement :  

o Faire une convention avec le CARREFOUR MARKET 
o Tracteur + saleuse : prendre rdv chez H2M pour changer la saleuse et les pneus du tracteur 



 

 

- Faire une commission de sécurité incendie et jeux : M. PETIOT – M. GENIN – M. SAILLET (responsable)– M. 
GANARD 

- FOOTBALL : tonte du terrain de football – les clubs de Berche Dampierre et Voujeaucourt ont fusionné, il est 
nécessaire de faire une réunion avec les responsables de Voujeaucourt afin de partager les travaux à réaliser 
sur le stade et les vestiaires. Une lettre sera envoyée à M. HUSSER président de l’ASMB 

- SIVU : le syndicat doit s’arrêter au 31/12/2025. Il faut réfléchir à l’investissement à faire pour le matériel de 
tonte et autre. 

- FRANCAS : une bio-borne a été demandée pour les repas des FRANCAS – PMA a refusé et nous propose de 
prendre un prestataire extérieur. On propose à la responsable des FRANCAS d’apporter les bio-déchets à la 
borne au point R de Dampierre sur le Doubs. 

 
FIN DE LA SEANCE 19h55 

   
 
 
 
 
 
 

 
 

 

 

 
 

 


